

**Volma crée des modèles personnalisés avec ses graphistes**

Créée en 1991, la société Volma est implantée à Harmes (62). Dirigée par Franck Serrure, elle emploie actuellement 120 salariés et réalise un CA de près de 15 M€. La société dispose de son propre atelier de miroiterie et propose aux professionnels des solutions techniques et artistiques à 360°. En termes de savoir-faire et de création, Volma compte sur son équipe interne de deux personnes, formées à l'Institut Saint-Luc de Tournai, en Belgique, sans recourir à l'extérieur. « C'est l'une de nos grandes forces. Cela nous permet d'être autonomes et réactifs lorsque nous voulons répondre à toutes les demandes personnalisées des clients », relève Sébastien Coste, responsable communication chez Volma. Toutes les semaines, Volma reçoit des demandes de restauration ou de création de la part de ses clients. « Cela va du cabinet vétérinaire qui souhaite se procurer un vitrage avec des ombres d'animaux en sablage - une demande plutôt traditionnelle - à une sollicitation très tournée vers le design ou le graphisme. Nous pouvons y répondre grâce à notre miroiterie et à la capacité qu'ont nos graphistes de réinterpréter le souhait du client en vitrage. Très peu d'industriels disposent de tels atouts », résume Sébastien Coste, graphiste émérite lui-même. Dans son nouveau catalogue, Volma propose des produits à la fois très classiques - des lignes, des carrés... - et d'autres plus luxueux, axés sur les tons noirs, les aplats de noir, les jeux de matières noir et inox... « Nous proposons aussi des produits très design, colorés, très "peps" car aujourd'hui, les particuliers osent montrer leurs envies et leur tempérament sur leur porte de maison et leur portail. Aujourd'hui, tout est possible : nous avons la technique, des images de qualité, des graphistes. Tout est là pour exprimer la créativité sans limites. Le marché est plus design et beaucoup moins classique qu'il ne l'était il y a encore quelques années. Mais la variété empêche de distinguer une tendance très nette. Tant mieux : cela traduit des goûts à tous les niveaux et à tous les styles. Et nous avons cette capacité de répondre à tout cela », se félicite Sébastien Coste.



Cette porte est issue de la nouvelle collection de panneaux verriers GraphiDéco, imaginée par la société Volma. Particularité : tous les designs sont composés par des graphistes de l'entreprise et réalisés en interne par la miroiterie



# GraphiDÉCO

## Nouveau catalogue de panneaux verriers



Transition délicate entre l'intérieur et l'extérieur, les panneaux verriers «GraphiDéco» sont une source lumineuse graphique et design !

Ces collections à la créativité débordante conviennent à tous les styles, aussi bien aux ambiances traditionnelles que modernes.

Retrouvez nos nouvelles créations dans notre futur catalogue disponible au dernier trimestre 2021.



Nouvelles collections

Nouvelle présentation

Nouvelles techniques



Retrouvez des centaines de modèles sur notre configurateur :

[www.volma.com](http://www.volma.com)

